

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongsari Laksanakan Giat DDS, Ajak Masyarakat Proaktif Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 29, 2024 - 09:21



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Bojongsari Laksanakan Giat DDS, Ajak Masyarakat Proaktif Jaga Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Aula Kantor Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Agus menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Fasilitas Curhat:** Warga masyarakat dipersilakan untuk menyampaikan curhat kepada Bhabinkamtibmas mengenai berbagai permasalahan yang dihadapi. "Kami siap mendengarkan dan membantu menyelesaikan masalah yang dihadapi warga," ujar Brigadir Agus.
2. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kerjasama antara warga dan pihak kepolisian sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman," tambahnya.
3. **Koordinasi Kamtibmas:** Brigadir Agus mengajak warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui WA 081119106679 jika ditemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas di lapangan. "Jangan ragu untuk melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan," jelasnya.
4. **Hindari Kenakalan Remaja:** Warga, terutama remaja, anak-anak, dan wanita, dihimbau untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras dan miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising atau brong. "Kami mengajak semua pihak untuk menjaga generasi muda dari perilaku negatif," katanya.
5. **Pencegahan TPPO:** Guna mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Bojongsari, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya peristiwa tersebut. "Laporkan segera jika ada indikasi perdagangan orang di lingkungan kita," tegas Brigadir Agus.
6. **Konsultan Solutif:** Brigadir Agus menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Bojongsari guna terciptanya situasi yang aman dan kondusif. "Kami siap membantu mencari solusi terbaik untuk setiap permasalahan yang ada," tutupnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat serta mempererat kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menjaga

kantibmas.